

CENTRE D'HABITAT DE LA ROSERAIE

Bulletin d'Infos

EDITO

L'été arrive et, avec lui, son lot d'activités ensoleillées et sportives. Ainsi, jardinage, plantations, olympiades et sortie au parc zoologique des félins de Lumigny (77) ont rythmé la vie des établissements du Centre d'Habitat de la Roseraie ces dernières semaines. Les beaux jours sont également l'occasion de toutes et tous nous retrouver le lundi 03 juillet prochain autour d'un "apéritif des familles" de 18h30 à 20h30. Nous espérons vous y retrouver nombreux !

Kevin ROBERT, Directeur



FOYER LES MONTS BLANCS

L'été est enfin arrivé et les jardiniers du foyer de vie, apprentis ou plus expérimentés, sont prêts pour les semences. Le barbecue et les grillades seront à l'honneur cet été accompagnés d'une récolte bien saine. Il va falloir réserver sa place pour la dégustation au lieu dit "Espace convivial" des Monts Blancs.



FOYER LE MOULIN

Entre le 12 et 26 juin 2023, les résidents du FAM ont notamment pu participer aux sorties et activités exceptionnelles suivantes :

- Participation de deux résidentes au CVS
- Réalisation du cadeau de la fête des pères
- Sortie cinéma pour deux résidentes le 18 juin 2023
- Participation de 4 résidents aux Olympiades "Vivre Ensemble".



MAS LA ROSERAIE

Ces dernières semaines, plusieurs activités ont été organisées en complément du planning habituel :

- Réalisation du cadeau pour la fête des pères
- Participation de deux personnes accueillies au CVS le 12 juin 2023
- Sortie au parc des félins le mardi 20 juin 2023 pour 3 personnes accueillies



LE COIN DES PORTRAITS

Message de **Peggy**

LEGROU, Infirmière, à l'attention des familles :

Je vous informe qu'à compter du 01 août 2023, je n'occuperai plus le poste d'infirmière au sein d'Avenir Apeï. En effet, je pars vers d'autres fonctions et d'autres horizons. Durant ces 6 années passées, j'ai vraiment aimé travailler avec vous et j'ai grandement appris de nos échanges et pour cela je vous en remercie vivement. Prendre soin de vos enfants a été un réel plaisir pour moi et j'espère pour vous aussi. J'ai été ravie d'avoir pu collaborer avec chacun d'entre vous pour les multiples projets que nous avons mis en place (handigynéco, télémedecine buccodentaire...). Je n'oublierai jamais cette expérience professionnelle.

« DANS LA VIE TOUT ARRIVE POUR UNE BONNE RAISON. IL FAUT PROFITER DE CHAQUE INSTANT ET ÊTRE HEUREUX. »

CI-DESSUS : DEVISE DE MADAME LEGROU
CI-DESSOUS : SON PORTRAIT



FOCUS : EQUITHÉRAPIE AVEC US METRO UN PIQUE-NIQUE D'AU-REVOIR POUR LE FAM

Le 22 juin 2023, les 7 résidents du FAM ayant participé à l'activité équithérapie durant l'année 2022-2023 se sont retrouvés au centre équestre US Métro afin de partager un pique-nique avec Blanche (équithérapeute) et les professionnels encadrant cette activité. Ce fut aussi l'occasion de se dire « Au Revoir ». Un grand merci à l'équipe d'US Métro pour toutes ces années de partenariat. En effet, le centre équestre ferme définitivement. L'équipe va rechercher activement un nouveau centre pour la rentrée 2023.

DATES À RETENIR ET ANNIVERSAIRES



Lundi 03 juillet 2023 : Apéritif des familles pour l'ensemble des établissements du CHR



01 juillet : Nicolas PELISSIER (MAS)
02 juillet : Yvan LE FOURNIER (MAS)